

Anfrage der SPD

Fahrradstraßen in Mombach

Derzeit werden in Mainz einige Straßenzüge als Fahrradstraßen ausgewiesen. Durch den Wegfall von Parkplätzen führt dies insbesondere bei direkt betroffenen Anwohnern oft zu Unmut. Eine frühzeitige Einbindung der betroffenen Gremien und Personen ist daher notwendig.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Gibt es Planungen für Fahrradstraßen in Mombach?
2. Wenn es Planungen für Fahrradstraßen in Mombach geben sollte, welche Straßen wären betroffen und wie viele Parkplätze würden dadurch entfallen?
3. Wie und zu welchem Zeitpunkt werden Ortsvorsteher, Ortsbeirat und Anwohner in derartige Planungen einbezogen?

Mainz-Mombach, den 23.09.2024

Horst Böcher, Fraktionssprecher